

みんな

よくなれ

令和六年四月八日発行

29回生通信 第35号

29回生の活躍を特集

29回生の二年生での活躍を学年通信の紙上で報告します。三年生になっても、学年通信は29回生の活躍をフィーチャーします。

終業式での表彰

三月二十二日(金)に令和五年度の終業式が行われました。武尾総長先生の式辞、泉村校長先生の挨拶で式は終了しました。終業式の後には、表彰伝達が行われました。初めに口頭による披露があり、生徒会の福本さんが種目と名前を呼びあげ、呼ばれた生徒はその場に立ちました。続いて、壇上での表彰が校長先生によって伝達されました。生徒会の熊橋さんが司会をし、市原さんと伊藤さんが表彰の補助をしました。

29回生の表彰を紹介します。

口頭披露

- 令和五年度冬季西々播バスケットボール大会
 - 準優勝 男子バスケットボール部
 - 優秀選手 三組 北川 愛琉さん
- 令和五年度冬季西々播バスケットボール大会
 - 三位 女子バスケットボール部
 - 優秀選手 五組 藤本 菜央さん
- 第73回三楽錬成剣道大会
 - 男子初段の部 三位 五組 福田 祐真さん
- 第76回新人男子西播高等学校校駅伝競走大会
 - 総合八位 陸上競技部
- 税に関する高校生の作文
 - 相生税務署長賞 一組 明石 真美さん
- 壇上での披露
 - 第76回新人男子西播高等学校校駅伝競走大会
 - 七区間 第二位 五組 藤田 湧喜さん
 - 第17回兵庫県高校生英語ディベートコンテスト
 - 五位 二組 テルファ 琉偉さん
 - 五位 五組 後藤 美温さん
 - 税に関する高校生の作文
 - 国税庁長官賞 五組 宮地 娃衣さん
 - 国立科学博物館主催第40回植物画コンクール
 - 筑波実験植物園長賞 二組 松尾 美桜さん
 - 令和五年度第28回福岡市植物画コンクール
 - 福岡市緑のまちづくり協会賞 二組 松尾 美桜さん



→壇上に整列した29回生

後期球技大会

三月十八日(月)午前、球技大会が行われました。種目は、男子サッカー、女子ミニサッカー、バドミントン、ドッジボールでした。三年生が卒業しましたから、二年生での対戦となりました。29回生は上級生としての活躍が目立ちました。その結果、ほとんどの種目で表彰状を独占することになりました。

表彰を受けたチームに喜びのコメントを寄せてもらいました。なお、女子サッカーの三位決定戦でPK戦の末に惜敗した二組チームも、ほぼ三位ということで寄稿をお願いしました。

男子サッカー

- 一位 二年三組
- 二位 二年四組
- 三位 二年二組

女子ミニサッカー

- 一位 二年三組
- 二位 一年三組
- 三位 二年五組
- 四位 二年二組

バドミントン

- 一位 二年五組A
- 二位 二年三組A
- 三位 二年二組A
- 四位 一年五組A

男子サッカー

※名前の上の「○」は責任者

男子サッカー一位

- 二年三組 井上 陽登
- 前河 俊祐
- 渡辺 拓心

無失点サッカー

僕たちのチームは全ての試合で相手チームより一人少ない状況で戦いました。このチームは決して優勝候補と呼ばれるチームではありませんでした。ただ、怪我をして出場できなかった内田くんのために絶対優勝しようという気持ちを持ち、驚異の団結力があつたおかげで優勝できました。最後になりましたが、この一年間、三組で過ごすことができました。本当に楽しかったです。

三組 前河 俊祐さん



男子サッカー二位

- 二年四組 植田 賢斗
- 大塚和々成
- 木山 翼

- 江見 聡真
- 大北 莉久
- 勝谷 元智
- 原田 朱馬
- 構 琉偉

チーム一丸で

男子サッカーチームは人数がギリギリで一人でも減ったら試合が不利になるという危険な状況が続いていましたが、皆で協力し合うことで怪我を一人もすることなく、決勝まで行くことができました。1対0で負けた試合もありましたが、皆でポジティブになり乗り越えました。決勝ではPKまで持ち込みましたが、惜しくも二位という結果になりました。みんなのおかげでここまで勝ち上がることができたので、これからもチームワークを大切に行動していきたいです。

男子サッカー三位

- 二年二組 大前 響輝
- 瀧川 夢人
- 藤井 秀樹
- 和田 望来
- 小松 暖
- 竹内 信悟
- 松井 一真
- 森 佳月
- 高石 弘喜
- テルファ 琉偉

ブラボー

私たち二組サッカーは、優勝を目標にしていたけれど、三位という結果で終わりました。最後の三位決定戦は拮抗した試合でPK戦までもちこみました。決まるか決まらないかのゾクゾク感と、決まった時に皆で喜び合った瞬間は最高の青春の一ページになったと思います。正直めっちゃ悔しかったけれど、球技大会が終わった後に思い返せば、皆で一瞬一瞬を全力で楽しんでいたので良かったです。残された学校行事も皆で楽しみたいです。

女子ミニサッカー

女子ミニサッカー一位

- 二年三組 ○小林真紀子
- 藤田 夏穂
- 西面妃奈乃
- 山田 詩織
- 福本 七海

サッカーで大切なこと

私たちのチームは絶対ふーちゃんに表彰状を捧げるという意志のもと奮闘しました。サッカー部員二名という超有利なメンバー構成の中、五人全員が協力してボールをつなぎ、得点を決めて優勝することができました。中には苦しい展開もあったけれど、ポジティブな声かけやこまめな水分補給、そしてふーちゃんへの深い愛情で乗り越えることができました。最高のプレゼントになったと思います。ふーちゃんしか勝たん！大すぎ!!

女子ミニサッカー三位

- 二年五組 大隅 志乃
- 宮地 娃衣
- 竹中 友唯
- 安川 弥来
- 山本 稀央
- 藤本 菜央

三位おめでとう

- 五組 宮地 娃衣さん

私たちが三位をとることができたのは、安川のおかげです。ディフェンスもさることながら、オフフェンスも完璧でした。四人くらいをドリブルで抜き、シュートを決める姿がとてもカッコ良かったです。三位決定戦はPK対決になりました。緊張感がある中、山本稀央がキーパーとして、浮き球をしっかりとキャッチし、安川がシュートを決めました。そして、おこぼれシュート、ヘディング、オウンゴールなど、たくさん思い出ができました。



女子ミニサッカー四位

- 二年二組 ○阿山 美波 齊藤さくら 菅原 碧依
- 東本 花 古田 有希

二組最後の思い出!!
二組 阿山 美波 さん
今回の球技大会で、惜しくも四位となりました。0対0で同点だったのですが、PK戦で負けてしまい、三位が目の前にあった分とても悔しかったです。けれど、チームのメンバー全員が今回の球技大会で得点を決めたので、この四位は全員で勝ち取った結果だと思えば、とてもいい思い出になりました。このクラス最後の行事を全力で楽しめてよかったです!

バドミントン

バドミントン一位

- 二年五組 A 鏡 翔乃介 熊橋 拓海 松田 紘奈
- 森田 力円 ○米本 春樹



祝、初優勝!
五組 米本 春樹 さん
四回目となる今回の競技大会で初めて、バドミントンで優勝することができました。今回はメンバーを決めるときから「勝つ」ことにこだわって、チーム一丸となって本番に臨むことにしました。そして迎えた本番では、予選で二年三組には負けてしまったものの二位通過で本戦へ進出しました。決勝では、因縁の相手である二年三組にもなんとか勝利し、優勝することができました。次はラストの球技大会なので絶対に優勝したいです。

バドミントン二位

- 二年三組 A 蛭子 航樹 國重 彩花 富谷 琉成
- 廣島 唯楓

「たられば」はなし
三組 富谷 琉成 さん
私たちのチームはみごと球技大会で二位をとることができました。最後の試合で負けてしまい、皆落ち込んでしまっていました。試合中は声かけやお互いに応援するなどといった一体感のあるチームであったからこそ、ここまで勝てたのだと思います。「ここでこうしていたら勝てた」とか、「自分がこうしていなかったら負けなかった」というような言葉が試合後も残っていました。たらればは言っても変わらないのやから、この順位であったことを喜ぶべきだと思いました。

バドミントン三位

- 二年二組 A ○荻野 美咲 小田 茉渚 片岡 拓海
- 川江 隼斗 釣 菜々美 松尾 美桜

念願の表彰状
二組 荻野 美咲 さん
まず初めに、球技大会で表彰状をもらったことがなかったので、バドミントンで頑張ってくれた人たちが、ありがたうございました。私は表彰状をもらうために前に立つのがとても嫌だったので、一位、三位決定戦のときに四位を目指して、こうとチームで言っていました。残念ながらも喜ばしいことに三位決定戦がなかったことで、勝ち点0だった両チームとも三位になってしまいました。結果としてはよかったです。最後に上位入賞の秘訣は上を目指しすぎないことです。

ドッチボール

ドッチボール一位

- 二年四組 尾崎 梨乃 金治 莉瑠
- 小林 衣織 進藤 結以
- 千古 紘人 ○谷口 祐亮
- 田路 悠華 西塚いづみ
- 松本 心 南 翔太



最後まで諦めない
四組 谷口 祐亮 さん
四組の第一試合は比較的遅めのスタートでしたが、最後まで集中して何とか決勝まで上がれました。決勝では、序盤は二組に押されて負けそうになりましたが、最後まで諦めなかったから、決勝トーナメントの一試合目は何とか勝てたけど、二試合目は一試合の直後だったのでみんな疲労がたまっていたり、一組の応援がとても凄くて圧倒されていたけれど、最後までみんなが諦めずに頑張って引き分けに持ち込めました。最後はチームの人数差で優勝できて良かったです。

ドッチボール二位

- 二年一組 明石 優衣 伊藤 葛 尾野ひなた
- 坂本 みゆ 猿川 侑理 ○高松 航大
- 長瀬 万紀 長田 和奏 中村 星桜
- 中村 亮介 前田 鳳牙 増田 類
- 矢村 悠翔

「準」一文字の重み
一組 坂本 みゆ さん
予選リーグでは全試合一年生との戦い。これは負けられない!と思いい全員全力で試合に挑む。その結果、全勝。やったね!一年生相手でも容赦なくボールをぶつけていく姿、負けない気持ちからの活気、これが勝因だろう。決勝では二年生対決。ここではなんと大接戦。一年生の時みたいに簡単にはぶつけられず大苦戦。結果は表彰式まで分らずドキドキで閉会式へ。そして結果は、準優勝。悔しい。けど一番仲良かった!合言葉は「チーム友達!」

ドッチボール三位

- 二年二組 市原康士郎 井上 珠里 馬場 美翔
- 緒方 千紗 黒川 颯仁 ○小林 千紘
- 西垣 うた 坂東 倫成 吉田 朱利
- 渡辺 幹太

楽しかった!
二組 小林 千紘 さん
まず、みんなで団結して三位になれたこと、とても嬉しいです。すごく楽しかったので、大きなけがをすることなく終わって本当に良かったなと思います。一球一球みんな本気で投げたし、球のスピードも速かったので、ボールを追いかけることに必死でしたが、とても楽しかったです。このクラスで参加できる最後の球技大会でより仲良くなることができたし、良い思い出が増えて良かったなと思います。

小論文講演会と模試

三月十九日(火)二限に小論文講演会を開催しました。

小論文の講演は昨年もこの時期に行っています。昨年の基礎的な内容に比べると、今年の講演は要約の仕方、論の進め方など発展的な内容について説明していただきました。

また、昨年はまだ新型コロナウイルス感染症対策で、密を避けるために体育館で実施しました。コロナ対策が終了した今年は、中学校の夢創館をお借りして実施しました。

講師は、第一学習社の内倉尚嗣先生でした。六十分間、講演をしていただき、質疑応答の時間も設けることができました。その質疑応答では、男子生徒が二人質問しました。その後、四組の千古さんが謝辞を述べて講演会は終了しました。教室に戻り休憩をとった後、第一学習社の小論文模試を受験しました。講演と小論文模試に三時間をとりましたから、移動を含めてゆったりと実施することができました。

謝辞

四組

千古 紘人 さん

本日はお忙しい中、貴重なお時間を割いてご講演をしていただき、ありがとうございます。要約するために意識することや、小論文を書くプロセスというのは小論文を書くこと以外にも、日常生活、例えば新聞など文章の要点をおさえて内容を把握する場合や、物事を簡潔に伝えたい時にとっても参考になると感じました。今回学んだことを覚えておいて、さまざまな場面で活かせたらと思います。改めて本日はありがとうございました。



今後の行事予定(3年生関連)

- 4月 8日(月) 8:20 旧クラスで SHR 着任式・始業式 担任発表
- 9:45 大掃除(旧クラス)
- 10:15 旧クラスで HR
- 10:35 新クラスで HR
- 午後 3 1 回生入学式
- 9日(火) 離任式・対面式・写真撮影 LHR・身体測定
- 午後 課題考査(数・国)
- 10日(水) 課題考査(英・理2科目) 3限~GA 普通授業 4限~FS・CS 普通授業
- 11日(木) 耳鼻科検診・内科検診 各種委員会
- 15日(月) 眼科検診 黎明祭
- 17日(水) 尿検査
- 29日(月) 祝日(昭和の日)
- 5月 2日(木) 授業参観・PTA総会
- 8日(水) 文化祭準備(午後)
- 9日(木) 文化祭 インタービーぶるday
- 10日(金) 文化祭(2日目)